

IMB - Institut de Management de Brazzaville

imb-edu.cg



Créé en septembre 2003, l'Institut de Management de Brazzaville (IMB) est un établissement d'enseignement supérieur implanté en République du Congo. Il souhaite contribuer à la formation d'une élite capable d'accompagner le développement du pays, et plus généralement du continent.

Les formations de l'IMB reposent sur 2 piliers fondamentaux : la **professionnalisation des filières** et l'**entrepreneuriat**.

Pour favoriser l'employabilité de ses étudiants, l'IMB s'appuie sur un réseau riche d'entreprises partenaires. De nombreux professionnels d'institutions publiques ou privées viennent régulièrement rencontrer les étudiants et de nombreux stages sont également inclus dans le cursus pédagogique.

Les formations à l'IMB sont toutes assurées par des **universitaires** et des **enseignants experts dans leur domaine respectif** qui viennent transmettre aux étudiants les compétences nécessaires pour leur intégration sur le marché du travail.

Enfin, l'IMB propose un accompagnement spécifique pour les étudiants attirés par l'**entrepreneuriat**.

L'école, les guide et les conseille afin qu'ils puissent faire naître leur projet.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisation et des Ressources Humaines

- **Mastère Européen** – Management et Stratégie d'Entreprise
- **Mastère Européen** – Management des Ressources Humaines

04. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- **Bachelor Européen** – Finance
- **Mastère Européen** – Finance

07. Transport, Logistique, Qualité

- **Mastère Européen** – Logistique

10. Environnement, Ressources Naturelles, Développement Durable

- **Mastère Européen** – Développement Durable QSE

Autres formations et certificats proposés par l'école

Licences professionnelles

- Comptabilité
- Marketing
- Gestion des ressources humaines
- Management hôtellerie et restauration
- Conseiller en tourisme
- Banque
- Transport et Logistique
- Assistant de Manager



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ **Echanges** : Accord de coopération avec la COPACA, représentant le Centre Universitaire Robertson College (Winnipeg - Canada), Accord Cadre avec l'Université d'Evry Val d'Essonne - France



VIE ASSOCIATIVE

- BDE
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger



CHIFFRES CLÉS

240 étudiants - 95 enseignants

80 stages proposés par an

8 partenariats

Date de création : 2003

2 campus

1 Award et récompense

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Ministère de l'Enseignement supérieur**



INFOS PRATIQUES

177 Rue Mayama - Croisement
Madoukou Tsékélé - Brazzaville
CONGO

+242 05 522 48 67

infoimbcongo@gmail.com



INFOS RÉGION

Tourisme
brazzaville.cg

Collectivités
brazzaville.cg

Patrimoines Remarquables
Mémorial Emorial Pierre Savorgnan De Brazza
Musée Galerie du Bassin du Congo
Galerie "Konongo"

Equipes de sport emblématiques
<https://rb.gy/qyw7bx>

LES + DE L'ÉCOLE

- Tutorat individualisé
- Centre d'aide et d'animation en anglais et en français
- Organisation d'une semaine de l'emploi
- Ateliers d'aide à la réussite (gestion du temps, prise de note, exposé oral...)
- Bibliothèque classique avec un fond documentaire actualisé
- Programme Sport Etude
- Rentrée en octobre type I (Première quinzaine du mois d'octobre) et en
- Décembre type II (Première quinzaine du mois de décembre)

IMB - Institut de Management de Brazzaville

imb-edu.cg



The Institut de Management de Brazzaville (IMB), established in September 2003, is an institute of Higher Education located in the Republic of the Congo. Its aim is to contribute to forming an elite who will support the country's development and, more generally, that of the African continent.

IMB's courses are based on 2 fundamentals: **the professionalisation of different sectors and entrepreneurship.**

To improve employability for its students, IMB relies on an extensive network of partner businesses. The course includes regular meetings between various professionals from public and private institutions and students, and there are also many internships which form an integral part of the courses.

The teaching at the IMB is provided entirely by **university lecturers and trainers who are experts in their fields** who teach the students the skills needed to enter the workplace.

The IMB also provides tailored support for students who are interested in **entrepreneurship.**

The school will guide and advise them on how to turn their ideas into reality.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

1. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Master's – Management and Business Strategy
- European Master's – Human Resources Management

4. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management

- European Bachelor's – Finance
- European Master's – Finance

7. Transport, Logistics and Quality Assurance

- European Master's – Logistics

10. Environmental, Natural Resources and Sustainable Development

- European Master's – Sustainable Development and QSE

Other programmes and certificates offered by the school

Professional Bachelor degree

- Accounting
- Marketing
- Human Resource management
- Management in the Hospitality sector
- Tourism consultancy
- Banking
- Transport and Logistics
- Personal executive assistant



TEACHING LANGUAGES

French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ **Exchanges** : Cooperation agreement with the COPACA, representing the CentreUniversitaire, Robertson College (Winnipeg - Canada), Framework agreement with the University of Evry, Val d'Essonne – France



CAMPUS LIFE

- Student association,
- Organisation of study and leisure trips abroad



KEY FIGURES

240 students - 95 teachers

80 internships per year

8 partnerships

Date of creation: 2003

2 campuses

1 Award & prize

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Ministry of Higher Education



PRACTICAL INFOS

177 Rue Mayama - Croisement
Madoukou Tsékelé - Brazzaville
CONGO

+242 05 522 48 67
infoimbcongo@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
brazzaville.cg

Local government
brazzaville.cg

Famous heritage
Mémorial Emorial Pierre Savorgnan De Brazza
Musée Galerie du Bassin du Congo
Galerie "Konongo"

Local sports teams
<https://rb.gy/qyw7bx>

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Individually tailored supervision
- Learning support centre providing assistance in English and French
- Employment week
- Workshops to help students towards success (time management, notetaking, public speaking...)
- Classic library with up-to-date documentary resources
- Sports studies programme
- October start, cycle I (first fortnight of October) and in December, cycle II (first fortnight of December)